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Résume :

Le monde du son estun vaste monde chaque fois que vous recherchez tu
as senti ton ignorance surtout si cette recherche est liée °” Sourate
coranique ‘’c’est a’ travers I’ etude des sons dans “’La sourate Mariam” et
son analyse mousavons trouve que le son il a un effet dans le sens aussi
gue des voix fartes plus que le voix chuchotent et c’est de retour a la
langue arabe celébre pour se puissance et d’ autre part nous avons constate
que la patie mediane occupe le premiére rang dans les syllabes reflechi
pour sourate Mariam

Nous sommes appuyés sur nos recherches sur la méthode analytique
et statistique et descriptive

Les mots clés :son Mariam saurate
Abstract:

World of sounds is world fluent whenever you searched it you
ignorance especially if thise research is related whith surgh aurgnic by
studing the sounde in Suraht Mariam and analysis we found that the
sound has an effect in meaning also loud voices are more than whispering
voices and this review bucaux the Arabic languge famous for its power
and onother sidewe found the middle syllable accupy the first rank in
syllables accupy the first rank in syllables thoughtful accupy the for
Suraht Mariam and we relied on our Analytical method and statiscal and
desariptive

Key words: sounds Miriam suraht
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